
平成２５年１２月松伏町議会定例会一般質問通告一覧表 

月日 

（曜） 
一般質問通告者 質 問 の 主 題 

１２ 

月 

９ 

日 

（月） 

川 上   力 議員 
○災害時の対応について ○医療費抑制について 

○投票率アップの取組み ○入札制度について 

荘 子 敏 一 議員 
○今後の教育文化振興事業の方向性 

○１０年後の金杉小学校の姿 ○松伏小学校の学力向上の成果 

髙 橋 昭 男 議員 

○町会自治会加入減に「町会自治会加入を進めるための条例」を設

置し、参加への促進を図っては 

○河原町深町線の開通に伴い信号機などについて 

堀 越 利 雄 議員 

○高齢社会の認知症予防対策 

○子宮頸がんワクチン予防接種の副作用 

○松伏町農業の現況と課題 

松 岡 高 志 議員 

○子どもたちを健全に育む情報教育と公園を活用した情操教育を 

○熱中症や竜巻災害に対する町の防災力強化を 

○町北部地域の活性化を 

１２ 

月 

１０ 

日 

（火） 

福 井 和 義 議員 
○町民体育祭の実施 

○松伏中学校体育館大規模改修工事について 

佐 藤 永 子 議員 
〇高齢者の社会参加と健康づくりについて 

〇災害から命を守る施策について 

鈴 木   勉 議員 

○町道７号線の速度規制の引き下げについて 

○障害福祉サービス事業所「かるがもセンター」の増築及び職員体

制の拡充について 

〇行政機能の強化に向けた町正規職員の増員対策、嘱託職員の処遇

改善、課の分離再編について 

佐々木 ひろ子 議員 

○生活保護受給者への自立支援策 

○「いじめ防止対策推進法」制定を受けて 

○市民後見人養成事業を実施せよ 

広 沢 文 隆 議員 

○猛暑の学校の教室で、扇風機は有効に働いたのか。もっと勉強が

受けやすいように改善し、必要ならエアコン設置も検討すべきで

はないか 

○ゆめみ野東２丁目「深町工区」（町道６号線）の計画は、町の現

状を踏まえて見直すべきではないか 

１２ 

月 

１１ 

日 

（水） 

山 﨑 善 弘 議員 
○松伏町の若者の人口流出の現状と施策 

○学校等における音楽活動と「音楽によるまちづくり」の推進 

長谷川 真 也 議員 
○防災対策について ○大雨対策 

○地域振興助成金について ○町のＰＲ 

吉 田 俊 一 議員 

○竜巻被害の被災者への支援状況と課題について 

○要支援など軽度の介護度の人を介護保険から外すなど制度改悪

の動きがある。住民や町への影響について 

〇６月議会で取り上げた旧金杉小敷地内の桜の古木の幹が折れて

しまった。適切な対処を急ぐべきだ 

鈴 木   勝 議員 
○町道（農道）の維持管理について 

○副町長の不在問題 〇学校の体罰問題 

◆ 一般質問は、上記の日程で通告順に発言をします。 

詳しくは、議会事務局までお問合せください。電話 ０４８－９９１－１８１０（直） 


